

Jean LEMAIRE

Décédé le 11 avril 2014 à l'âge de 89 ans

**Pompes Funèbres Marbrerie TETARD Argentan Argentan 22 rue des
Petits Fossés - 61200**

" Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis, afin que vous alliez, que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure. "
(Jn 15, 16)

Ancien Curé d'Almenêches

s'est endormi dans la paix du Seigneur, le vendredi 11 avril 2014, à l'hôpital d'Argentan (61), dans la 90 ème année de son âge et la 63 ème de son sacerdoce.

Monseigneur Jacques Habert, Evêque de Séez,
Le Conseil Episcopal,
Les prêtres et les diacres du diocèse,
La paroisse Sainte-Opportune en Pays d'Ô,
Ses anciens paroissiens du relais d'Almenêcges,

Ses nombreux amis, le confient à votre prière et vous invitent à participer ou à vous unir d'intention à la messe des funérailles qui sera célébrée mercredi saint 16 avril 2014, à 10 heures, en l'église Saint-Opportune d'Almenêches (Orne), suivie de l'inhumation au cimetière de cette commune.

Monsieur l'Abbé Jean Lemaire repose au funérarium des Ets Tétard à Argentan (61), 22, rue des Petits-Fossés.

Vous pouvez déposer vos messages de condoléances et témoignages sur ce site.

Pour rendre hommage à Jean LEMAIRE rendez-vous sur www.avis-de-deces.net